

Wegbeschreibung | Directions to Georg-Christoph-Lichtenberg-Haus

Technische Universität Darmstadt
Institut für Arbeitswissenschaft

Otto-Berndt-Straße 2
D-64287 Darmstadt

Darmstadt University of Technology
Institute of Ergonomics

Fon: + 49 6151 16 23 100
Fax: + 49 6151 16 23 101
Email: sek@iad.tu-darmstadt.de

Institutsleiter | Head of Institute
Professor Dr.-Ing. Ralph Bruder

Sie erreichen Darmstadt:

Mit dem Auto:

Nach Darmstadt kommen Sie über die Autobahnen A5 (von Frankfurt/M. bzw. Heidelberg/Basel) oder A67 (von Köln/Wiesbaden bzw. Mannheim), die sich 3 km westlich der Stadt kreuzen. Bitte benutzen Sie die Ausfahrt Darmstadt Stadtmitte und folgen der Beschilderung „TU Stadtmitte“. Sie fahren geradeaus in den Cityring-Tunnel. Nach der Rechtsabbiegung im Tunnel, ordnen Sie sich links ein und verlassen den Tunnel am Ende links in die Hugelstrae.

Anschließend fahren Sie an der nachsten groen Ampelanlage wieder links in die Kirchstrae. An der nachsten Kreuzung geradeaus, das Darmstadter Schloss liegt links, rechts das Darmstadtium. Vor der nachsten Ampel ordnen Sie sich auf die rechte Spur ein und biegen rechts in die Alexanderstrae ein, die im weiteren Verlauf zur Dieburger Strae wird. Das Georg-Christoph-Lichtenberg-Haus liegt in der Dieburger Strae in Fahrtrichtung rechts, Hausnummer 241.

Mit der Bahn:

Darmstadt ist ICE-Station und Haltestation fur IC-, EC- und Interregio-Zuge im Nord-Sud-Verkehr. Im Nahverkehr ist Darmstadt an die Eisenbahnlinien Frankfurt/Main - Heidelberg bzw. Mannheim, Wiesbaden/Mainz - Aschaffenburg und Darmstadt - Erbach bzw. Eberbach (Odenwald) angeschlossen. Zum Georg-Christoph-Lichtenberg-Haus konnen Sie ab Hauptbahnhof die Buslinie F bis zur Haltestelle „Fasanerie“ benutzen. Die Haltestelle ist direkt vor dem Haus.

Mit dem Flugzeug:

Der Flughafen Rhein-Main liegt 25 km entfernt und ist in ca. 20 Autominuten uber die A5 zu erreichen. Mit dem Pendelbus HEAG-Airliner kommen Sie vom Flughafen zum Knotenpunkt des offentlichen Nahverkehrs Luisenplatz in der Darmstadter Stadtmitte. Benutzen Sie von hier bitte die Buslinie F Richtung „Oberwaldhaus“ bis zur Haltestelle „Fasanerie“. Die Haltestelle ist direkt vor dem Georg-Christoph-Lichtenberg-Haus.

Travel to Darmstadt:

Travel by car:

Leave autobahn A5 (Frankfurt/M - Heidelberg, Basel) or A67 (Koln, Wiesbaden - Mannheim) at the exit "Darmstadter Kreuz", direction to "DA-Stadtmitte", and follow the signs to "TU Stadtmitte". You pass through the "Cityring-Tunnel". Please leave the tunnel on the left side and turn into "Hugelstrae".

At the traffic lights please turn left into "Kirchstrae" and pass straight ahead at the next ones. You will pass the residential palace of Darmstadt on the left side and Darmstadtium on the right one.

Before the next traffic lights, please get in the right-hand lane and turn right into "Alexanderstrae" and stay on this road. This road will change into "Dieburger Str.". Georg-Christoph-Lichtenberg-Haus is on the right side of this street with the street number 241.

Travel by train:

At Darmstadt's main train station (Darmstadt Hauptbahnhof) stop long-distance trains as well as regional and interurban trains, buses, and street cars. From the railway station you can take a taxi to "Lichtenberghaus", Dieburger Street 241, or take Bus "F" with the direction "Oberwaldhaus" and leave the bus at "Fasanerie". The bus stop is right in front of the Georg-Christoph-Lichtenberg-Haus.

Travel by plane:

The airport Frankfurt/Main is situated about 25 km away from Darmstadt, and it will take 20 minutes on A5 to arrive at Darmstadt by car, or go to Bus Station No.14 and take HEAG-AIRLINER Shuttle Bus directly to Darmstadt downtown ("Darmstadt Stadtmitte"). Get off at the main train station ("Darmstadt Hauptbahnhof"). Take Bus "F" with the direction "Oberwaldhaus" and leave the bus at "Fasanerie". The bus stop is right in front of the Georg-Christoph-Lichtenberg-Haus.

Anfahrt durch Darmstadt | Directions through Darmstadt

